

06/12/2023

Copiapó: Involucrado en delito de robo en el centro de la ciudad fue formalizado y quedó en prisión preventiva

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación luego de un delito de robo perpetrado por un grupo de seis personas a un local de podología, hecho ocurrido la madrugada de este miércoles y donde uno de los involucrados fue detenido por Carabineros luego de resultar lesionado en el procedimiento.



Respecto de este ilícito, el cual se mantiene en investigación y con diligencias en desarrollo, el fiscal de la Unidad de Análisis

Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Atacama, Renán Gallardo, confirmó lo ocurrido, mencionando que la oportuna denuncia de la comisión del robo permitió la pronta llegada de funcionarios de Carabineros, quienes lograron repeler la acción de los involucrados y la detención de un imputado que resultó herido y derivado al Hospital Regional de esta ciudad.

“Respecto de esta persona la Fiscalía está en condiciones de confirmar que fue sometida a la respectiva audiencia de formalización de la investigación, instancia en que se le comunicaron cargos por su participación consumada en los delitos de robo con intimidación y receptación de vehículo, toda vez que en auto en que el grupo se movilizaba tenía encargo vigente por robo ocurrido hace unas semanas en Copiapó”, dijo el fiscal.

Por su parte, el teniente coronel de Carabineros, Marcelo Ramírez, informó que en el procedimiento tomaron parte funcionarios de la Sección de Investigación Policial (SIP), quienes llevaron a cabo distintas diligencias a partir de la comunicación del hecho a la fiscal de turno. Trabajo que se mantiene con la finalidad de continuar con la recolección de evidencia y cuyas tareas investigativas, para asegurar su éxito, se mantendrán en reserva.

MEDIDA CAUTELAR

Renán Gallardo indicó que en la audiencia y por petición de la Fiscalía el Tribunal decretó la medida cautelar de prisión preventiva en contra del imputado, quien se mantendrá privado de libertad durante el periodo que se extienda la investigación del caso.

Finalmente, el fiscal de la Unidad Sacfi indicó que en este hecho y ante la actuación de los policías, uno de ellos resultó lesionado de mediana gravedad.